CART<u>ELERA</u> CULTURAL Teatro - Música - Pintura

Angélica María Mujer del Año

Miami, Florida (16 de junio, 2014) - Por toda una carrera llena de éxitos en su labor artística, por su perseverancia y gran disciplina, Angelica María se convierte en La Mujer Del Año de su querido México.

Angélica María Hartman Ōrtiz, nacida un 27 de septiembre de 1944, en Nueva Orleans, Luisiana, y conocida artísticamente como Angélica María, es un icono de ese tiempo, considerada como la novia de la Juventud y posteriormente la novia de México, formando con Enrique Guzmán, de quién fue novia, César Costa v Alberto Vázquez, los 4 ídolos de esos años.

Desde sus inicios hasta hoy día, Angelica María sigue poniendo en alto el nombre de México, dentro y fuera del país, ganándose la admiración de todo el público. Merecedora de grandes premios, como también multiples nominaciones. Con una gran armonía familiar, conservando de generación en generación el orgullo de su estirpe, es que la Fundación Cultu-



Angélica María Hartman Ortiz

ral La Llorona A.C y la Asociacion Nacional Mujeres Transformando México, coincidieron en nombrarla La Mujer Del Año en este 2014.

"Es un gran Honor recibir esta condecoración, me siento Feliz y muy bendecida. Cuando uno trabaja, entrega su ser día a día, te esfuerzas, por dar lo mejor y nunca esperas que va a

CATERING para toda ocasión

Propiedad y Operado por la misma familia desde 1982

"Donde las Novias tienen la Ultima Palabra"

llegar un día un premio o una satisfacción como esta, para mi lo que hago es un gran placer, porque amo incondicionalmente todo lo que tenga que ver con mi trabajo que es mi vida, por lo que estoy agradecida grandemente con llevar este Título de La Mujer Del Año", expresó emocionada Angelica María.

Soy Colombia 2014 el 19 de Julio en el Prudential Center en Newark

Los Angeles, 28 de mayo, 2014 - Soy Colombia 2014, producido por Wakamaba Entertainment y Cardenas Marketing Network se llevará a cabo el sábado, 19 de julio en el Prudential Center en la ciudad de Newark, NJ, en lo que será la celebración más grande de la independencia de Colombia en Estados Unidos. Para compra de boletos ingresar www.ticketmaster.com

La lista de superestrellas participando en el concierto incluyen a Silvestre Dangond, Jorge Celedón al igual que las orquestas de salsa más emblemáticas de Colombia, Grupo Niche y Orquesta Guayacán. El concierto también contará con la participación del legendario, Charrito Negro, uno de los grandes exponentes de la "Música de Despecho" y la estrella del reggaetón, Nicky Jam.

Silvestre Dangond, la superestrella internacional del vallenato es considerado uno de los principales representantes de la "Nueva ola" de la música vallenata. Dangond ha lanzado 9 álbumes incluyendo su más reciente producción, La 9ª Batalla. El ganador del Latin Grammy e icono del vallenato, Jorge Celedón, es uno de los más aclamados y respetados cantantes de la música vallenata. Su éxito "Esta Vida" se ha convertido en un himno de la música popular de Co-



EL GRUPO NICHE

lombia.

Grupo Niche y la Orquesta Guayacan son dos de las orquestas de salsa más reconocidas a nivel mundial. Ambas orquestas han realizado

conciertos alrededor del mundo comprobando que la buena música, no tiene fronteras.

Alex Sensation, uno de los DJ's y locutores latinos más famosos de

Nueva York estará como invitado especial. El locutor de descendencia Colombiana, conduce uno de los shows de radio más exitosos de la ciudad de Nueva York, La Mega Mezcla en Mega 97.9. El talentoso DJ colaboró junto con Pitbull, Sensato y David de Zona Rosa en el mega éxito mundial, "Noche de Placer."

Para los más de 300,000 Colombianos que residen en el tristate area, el concierto Soy Colombia 2014 será una de las mejores opciones para compartir y celebrar en grande la independencia de su país con los máximos exponentes de la música Colombiana. Por primera vez en un concierto de esta magnitud, todos y cada uno de los artistas participantes hará



SILVESTRE DANGOND

Derbéz vuelve a CineLatino: No eres tú, soy yo

Poco después de su boda Javier Herrera siente que su mundo se derrumba, luego de que María, su esposa, le dice que ama a otra persona. Solo, sin trabajo, sin dinero y con el departamento vacío ve en las sesiones esotéricas y terapéuticas una salida; además, adopta un perro para atraer las miradas femeninas y sale con otras chichas, pero nada resulta. En medio de estas circunstancias aparece en su vida Julia, una joven de espíritu libre que no le pone condiciones para ser su amiga, el problema es olvidar a María.

Acerca de la película:

Basada en el filme argentino No sos vos, soy yo (2004), y dirigida por Alejandro Springall, director de Santitos (1999) v Morirse está en hebreo (2007). La película es una divertida comedia que aborda los cuestionamientos que se hace un hombre luego de perder a la mujer de su vida y la labor que debe hacer para recupera la confianza en el amor.

Filmada en la ciudad de México, aborda las vivencias de Javier Herrera, un cirujano que tras ser abandonado por su esposa debe lidiar con los problemas que se le presentan al no poder olvidar a su ex pareja, por lo que se ve inmerso en un carrusel de emociones que lo llevan de la depresión al ridículo, y del psicoanálisis a sus ex novias, todo por encontrar nuevamente el amor. Cuando conoce a Julia, una despreocupada madre soltera ésta podría lograr lo imposible: hacer que olvide a María.

La película rompió récord en México al convertirse en la cuarta cinta nacional más taquillera, detrás de El crimen del Padre Amaro (2002), Una película de huevos (2006) y Rudo y cursi (2008), las cuales han sido superadas recientemente por Nosotros los Nobles (2013).

Para Springall esta

película es su primera comedia, por lo que afirmó que se dio la oportunidad de probarse en ese género y ver qué tan capaz era para hacer una película taquillera.

"Ahora me doy cuenta de que cualquier director debería hacerlo por lo menos una vez en la vida, aunque se salga de su línea", comentó.

Agregó que la audiencia se volcó a ver a Eugenio Derbez, porque desde el estreno se conectó emocionalmente con la cinta, lo que como director lo sorprendió.

"Cuando estaba planeando la película, al escribir el guión, quería a Eugenio como protagonista porque me interesó por su trabajo en La misma luna".

Se presenta el domingo 22 a las 11pm ET. Adjunto la ficha técnica más algunas imágenes. También, justo después estamos presentando Daniel y Ana, una película basado en un hecho real que aborda los temas de secuestros, violencia sexual, e incesto. Todo gira en torno al secuestro de los hermanos, quienes enfrentan un evento inesperado que cambiará para siempre su relación. Está protagonizada por Marimar Vega v Dario Yazbek Bernal, hermano menor de Gael García Bernal.



Visitenos nuestro sitio www.costadelsolnj.com